

放しているが、港小学校のよう
に夏休みの終まるまでプール開
放をするべきではないか。

答 夏休み中の学校におけるプ
ール開放の実施概要については、
平成20年に指導要領が改訂さ
れ、小学校は23年度、中学校は24年
度より完全実施された。港小学校は、
校はかつて、体力テスト、運動能
力テストで全国平均より劣っ
ている種目が多くたため、体
力づくりに力を入れてきたが夏
休みのプール開放による水泳指
導もその一環です。

問 健全な魂は健全な肉体に宿
るという言葉もある。港小学校
以外の学校もプール開放を長く
すべきと考えるがどうか。

答 各学校では学習支援にも力
をいれ夏休みの前半と後半にサ
マースクールを実施、バランス
の取れた指導を行なつていると
考へている。

問 新システムが修正されたが、
この影響は。

答 これらの法整備におけるポ
イントは、園運営においても民
間保育園は従来と同様に市の歳
入となり、認定子ども園につい
ては法定代理受領の仕組みによ
り園が受領することとなる。
今後、国から示される情報を
注視していきたい。

答 夏休み中の学校におけるプ
ール開放の実施概要については、
平成20年に指導要領が改訂さ
れ、小学校は23年度、中学校は24年
度より完全実施された。港小学校は、
校はかつて、体力テスト、運動能
力テストで全国平均より劣っ
ている種目が多くたため、体
力づくりに力を入れてきたが夏
休みのプール開放による水泳指
導もその一環です。



鈴木勝彦 議員

いじめ・不登校対策について

基本的な考え方は。

答 いじめをなくすためには、
子供に応じた分かりやすい授業
を行なうことが基本で、児童、生
徒の理解に立ち、指導の充実を
図りながら楽しく学び、いきい
きとした学校生活を送れる環境
づくりが重要であると考えます。

学校現場の具体的な考えは。

答 いじめは「どの子にも、ど
う」との気運が高まり環境美化
を地域の課題として市民民主導に
より制定されたものです。現在
は環境美化推進員としての登録
は企業9社、団体11、福祉関係
団体2、行政関係2、で190
名の登録を頂いています。

「みんなでまちをきれいに しよう条例」について

条例制定の意義は。

答 地域内分権の推進により
「地域のことは地域で解決しよ
う」との気運が高まり環境美化
を地域の課題として市民民主導に
より制定されたものです。現在
は環境美化推進員としての登録
は企業9社、団体11、福祉関係
団体2、行政関係2、で190
名の登録を頂いています。

犬・猫の糞対策は。

答 広報や狂犬病接種時、犬の
登録時にマナー向上をお願いし
ています。本年度、試行的に飼
いじめの解決には関係者がそ
れぞれの立場から責務を果たし
て一体となつて真剣に取り組む
ことが必要であると考えていま
す。

高浜市の不登校の現状は、
小学校31人、中学校61人、
合計92人。前年度と比べるとプ
ラス7と増加しています。

不登校対策は。

答 各学校では定期的に「いじ
め・不登校対策委員会」や「情
報交換会」を開催しています。
また、専門的な助言が必要な時
は、生徒指導相談員や関係機関
と連携して指導に当たります。

高齢者福祉について

上乗せサービス分を福祉施 策にして一般会計に組み込むこ と、又は保険給付準備基金の取 り崩しで保険料の引き上げを抑 えることはできないか。

答 上乗せサービスは一般施策
ではなじまないことと介護サー
ビス分を福祉施策と分けること
ができないことから、一般施策
ではできない。自治体に委ねら
れていることですので、介護保
険給付準備基金の適切な額を残
すことになります。

答 ①弱い者
②いじめられた親身の指導
③いじめは家庭教育の在り方に
大きな関わりがある④教師の指
導のあり方が問われる問題であ
る⑤家庭、学校、地域社会が役
割を果たす等を再認識する。

低所得者に高浜市独自で保 険料と利用料の減免の拡大を。

答 いろいろな減免が国で用意さ
れており、1・85でも高額の適用にな
りますので、考えていません。



鷲見宗重 議員